

La lettre du Cnexo n° 6 Mars Avril 1981



Le CNEXO a publié dernièrement les actes du Colloque international tenu au Centre Océanologique de Bretagne à Brest en novembre 1979 et consacré aux conséquences de la pollution provoquée par l'échouement du pétrolier «AMOCO-CADIZ» en mars 1978. Ce colloque organisé par le Ministère de l'Environnement et du Cadre de Vie et par le CNEXO faisait le point de la première phase du programme d'étude des effets sur la flore et la faune marines des déversements de pétrole dûs à cet accident survenu 20 mois auparavant, dans la nuit du 16 au 17 mars 1978. [OCR NON CONTRÔLE]

Auteurs du document : Claude, Benoit

Obtenir le document : Cnexo

Thème (issu du Text Mining) : MILIEU NATUREL

Date : 1981-04

Format : text/xml

Source : La Lettre du Cnexo (Cnexo), 1981-04 , N. 6 , P. 1-5

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : Cnexo - Ifremer, [info.eu-repo/semantics/openAccess](http://info.eu-repo.semantics/openAccess), restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/1981/publication-4771.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/4771/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/la-lettre-du-cnexo-n-6-mars-avril-19810>

Evaluer cette notice: